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próxima quinta-feira, 28 de setembro, haverá Sessão Especial de Convocação dos 
Secretários Municipais, Senhores Vilmar e Rafael, para prestarem informações sobre a 
Festa do Peão de 2023. Nada mais havendo a ser tratado, o' Presidente declarou 
encerrada a sessão e convocou os nobres edis para a 128.2 (centésima vigésima oitava) 
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Ata da 128.7 (centésima vigésima oitava) Sessão Ordinaria, na 3.2 (terceira) 
Sessdo Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Camara Municipal de 

São Jodo Batista do Gléria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) 
do dia 02 (dois) de outubro de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio 
Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretdrio a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo José Soares 

Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel 
Alves Pereira, Luiz Antdnio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 
Livramento. Verificado o número legal de presengas, sob a proteção de Deus e em 
nome do povo gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequéncia as atas 

das duas sessbes anteriores foram deliberadas e aprovadas por unanimidade. 
Prosseguindo, o Presidente solicitou a este Secretario a leitura do expediente do dia, 

que constou o seguinte. Expedientes oriundos do Chefe do Poder Executivo: 1 - 

Oficio n.º 227/2023, encaminhando para apreciação o Projeto de Lei n.º 59/2023, que 

“Estima a receita e fixa a despesa do Municipio de São João Batista do Gléria para o 
exercicio financeiro de 2024, e da outras providéncias”. 2 — Oficio n.º 228/2023, 
encaminhando para apreciacdo o Projeto de Lei n.º 60/2023, que “Altera a Lei Municipal 

n.º 1.694, de 20 de julho de 2023, que dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da 
proposta orgamentdria para o exercicio financeiro de 2024”. 3 — Oficio n.º 229/2023, 
encaminhando para apreciagdo o Projeto de Lei n.º 61/2023, que “Altera a Lei Municipal 
n.º 1.622, de 15 de dezembro de 2021, que dispde sobre o Plano Plurianual para o 
periodo de 2022 a 2025”. 4 — Oficio n.º 222/2023, encaminhando para apreciação o 
Substitutivo n.º 01 ao Projeto de Lei n.º 51/2023, que “Institui a politica de acolhimento 

em familia acolhedora de criangas e adolescentes afastados do convivio familiar por 

decisdo judicial e dá outras providéncias”. 5 — Oficio n.º 224/2023, informando que a 

Administracdo Municipal estd apta a realizar a prestação de contas da Fazenda Pública 

Municipal do segundo quadrimestre de 2023. 6 — Oficio n.º 225/2023, encaminhando os 
Balancetes Contdbeis correspondentes ao més de agosto de 2023, contendo o seguinte: 
balancete analitico da receita orgamentdria; balancete analitico da despesa 



orçamentária; disponibilidade financeira em bancos; pagamento de notas de empenhos 

no periodo por credor. 7 — Prestação de Contas das Ações em Saúde: Relatório Detalhado 

do Quadrimestre Anterior — RQDA/3.° Quadrimestre de 2022. 8 — Prestação de Contas 

das Ações em Saúde: Relatório Detalhado do Quadrimestre Anterior — RQDA/1.º 

Quadrimestre de 2023. Expedientes oriundos diversos: 1 —/Ofício n.º 223/2023, 

oriundo da Secretaria Municipal de Administração, encaminhanão resposta em atenção 

ao Ofício n.º 273/2023, de autoria desta Câmara Municipal, relacionada & XXXIII 
(vigésima terceira) Festa do Pedo de São João Batista do Glória. 2 — Oficio n.º 219/2023, 

provindo da Secretaria Municipal de Infraestrutura, encaminhando resposta em atenção 

ao Requerimento n.º 58/2023/Vereador Danilo, encaminhado pelo Oficio 258/2023, 

desta Casa Legislativa. 3 — Oficio n.º 220/2023, originario da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura, encaminhando resposta em atengdo ao Requerimento n.º 

56/2023/Vereador Danilo, encaminhado pelo Oficio 258/2023, desta Casa Legislativa. 4— 

Memorando n.º 334/2023, provindo da Secretaria Municipal de Assisténcia Social, 

encaminhando resposta em atengdo ao Requerimento n.º 59/2023/Vereador Luiz, 

encaminhado pelo Oficio 258/2023, desta Casa Legislativa. 5 — Oficio n.º 213/2023, 

origindrio da Secretaria Municipal de Salde, comunicando a impossibilidade do 

cumprimento da emenda impositiva n.º 01/2022, de autoria dos vereadores Danilo José 

Soares Marques, Eder Paulo Lemos e Jodo Paulo Ferreira, que destina o valor de R$ 

13.900,00 (treze mil, novecentos reais) para a contratagdo de servigos de castração de 

animais de rua. Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — Requerimento 

n.º 65/2023, de autoria do vereador Ricardo Israel dos Reis requerendo, ouvido 

previamente o Plendrio desta Camara Municipal, que a Secretaria Municipal de Educação 

analise a viabilidade de instalar ares-condicionados em todas as salas de aula e implante 

placas solares para a Rede Municipal de Ensino. 2 — Requerimento n.º 66/2023, de 

autoria do vereador Luiz Antonio Garcia solicitando, ouvido previamente o Plendrio desta 

Camara Municipal, que a Secretaria Municipal de Infraestrutura implante de dois postes 

de energia, o primeiro no tronco da rua Boa Vista, e o segundo no cruzamento da rua 

Terezinha com a rua Candida de Jesus. 3 - Requerimento n.º 67/2023, de autoria do 

vereador Joel Alves Pereira pleiteando, ouvido previamente o Plenario desta Camara 

Municipal, que a Secretaria Municipal de Educação proceda a instalação de sistemas de 
ar-condicionado em dois 6nibus escolares especificos: o que atende a Escola Meu Xodó, 

responsavel pelo transporte das criancas durante a manh e o retorno ao meio-dia, e o 

ônibus que conduz os estudantes para a cidade de Passos, com saida de manha e retorno 

ao meio-dia. 4 — Requerimento n.° 68/2023, de autoria do vereador Joel Alves Pereira 

requerendo, ouvido previamente o Plenario desta Camara Municipal, que o Executivo 

Municipal instale alambrado ou estrutura similar ao redor do Cristo Redentor para a 

preservagdo deste monumento. 5 — Requerimento n.° 69/2023, de autoria do vereador 

Fébio Ferreira Garcia requerendo, ouvido previamente o Plendrio desta Camara 

Municipal, a CONVOCAGAO da Secretaria Municipal de Educação e Cultura, Sra. Rosane 

Araújo da Silva Reis, com o propósito de prestar esclarecimentos detalhados sobre as 

alegações apresentadas pelos profissionais da educagdo, bem como para discutir as 

medidas e ações que serdo tomadas para atender as reivindicagdes e melhorar a situagdo 

da educação municipal. 6 — Requerimento n.º 70/2023, de autoria do vereador Danilo 

José Soares Marques, solicitando, ouvido previamente o Plenario desta Camara
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Municipal, informagGes a respeito do cargo público de guarda/vigia, relacionadas ao 

número de servidores efetivos e contratados no cargo mencionada e local de atuação; 

e pleiteando esclarecimentos sobre o Pregdo Presencial n.º 12/2023, o qual tem por 

objeto a contratagéo de empresa especializada para realizar a prestação de servigos de 

vigia a ser executado nas dependéncias e unidades pertencentes a esta municipalidade, 

perfazendo 12 horas ininterruptas. N&o houve orador inscrito para falar no Pequeno 

Expediente. Dando continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande 

Expediente e usaram a palavra os seguintes vereadores. O vereador Danilo, primeiro 

orador inscrito, parabenizou os conselheiros tutelares eleitos no último domingo. Em 

seguida, abordou o Requerimento n.º 70/2023, de sua autoria, referente ao concurso 

em vigor no Municipio para a vaga de vigia. Ele explicou que ha candidatos na lista de 

espera que não foram chamados e que um processo seletivo está em andamento para 

contratagéo de vigias. Diante do alegado, expressou preocupação e anunciou intenção 

de encaminhar a questdo em voga ao Ministério Público. Em seguida, mencionou a 

prestacdo de contas da Festa de Pedo, realizada na última quinta-feira, que resultou em 

um prejuizo de aproximadamente 800 mil reais para os cofres publicos. Destacou que 

todos os documentos relacionados ao evento foram entregues apenas no momento da 

reunião, o que dificultou a andlise adequada do assunto. Continuando, passou a discutir 

as mobilizagGes relacionadas aos casos de autismo no municipio, questionando quem irá 

custear esse trabalho e como serd realizado. Além disso, mencionou uma resposta do 

Executivo em relagdo & reestruturagdo dos parquinhos do municipio. O Presidente 

explicou sobre os prazos e documentagdes referentes a prestação de contas da festa de 

pedo. O vereador Fabio, segundo orador inscrito, parabenizou todos os envolvidos na 

eleigdo do Conselho Tutelar. Em seguida, mencionou um pedido feito através de oficio 

à Secretaria de Planejamento relacionado as 34 casas, ressaltando que ainda não houve 

resposta. Continuando, destacou a diminuigdo no número de atendimentos psiquiatricos 

à populagdo e expressou a urgente necessidade de maior atenção & saúde mental no 

municipio. Além disso, levantou preocupagdes sobre o atendimento as criancas autistas 

na cidade, apontando a falta de assisténcia a essas criangas. Ato continuo, solicitou ao 

Presidente seja organizada uma reunido com a participação dos secretdrios responsaveis 

por essa questdo, juntamente com os vereadores, o prefeito e os pais das criangas 

autistas, a fim de discutir e encontrar solugdes para o problema. O Presidente explicou 

que tem em mãos um Requerimento de cidaddos, solicitando sejam convidados o 

prefeito, a assistente social e os pais para uma reunido, a fim de discutir a questão dos 

autistas. O vereador Eder Paulo, terceiro orador inscrito, abordou a questdo das 

represas secas que ainda precisam ser limpas. Ele relatou que atualmente existem duas 

patrolas quebradas e enfatizou a urgéncia em consertd-las. Além disso, mencionou uma 

denúncia que recebeu sobre um gari que não realizou a limpeza adequada em uma area 

especifica, destacando que foi necessario conversar com chefe dele para resolver a 

Situação. A seguir, mencionou a necessidade de manutenção em uma estrada rural que 

requer atenção urgente e relatou um incidente envolvendo um caminhdo novo da 

prefeitura que quebrou devido ao excesso de peso. O vereador Joel, quarto orador



inscrito, parabenizou todos os candidatos ao conselho tutelar. Ele então abordou a 

questão das filas na área da saúde para cirurgias e exames, mencionando que entrou 

em contato com o Deputado Emidinho Madeira para explorar possíveis soluções visando 

diminuir a demanda. A vereadora Silvana, quinta oradora inscrita, teceu 

esclarecimentos sobre os projetos de lei que foram recebidos na-corrente sessão. Em 

seguida, parabenizou todos os candidatos a conselheiros tutelares e a equipe envolvida 

no processo eleitoral. Em seguida, mencionou o “Mês do Outubro Rosa” e informou que, 

de acordo com a secretária de saúde, há vagas disponiveis para mamografias, mas 
muitas mulheres não estão buscando fazer o exame. Ato continuo, informou que oficiou 

a secretaria de saúde para fornecer informagdes sobre a demanda de agosto e setembro, 

incluindo atendimentos, exames de alta complexidade e cirurgias eletivas. Prosseguindo, 

abordou a questão dos orcamentos deste Municipio, expressando sua discordancia em 

relagio a ideia de que o gasto com a Festa de Pedo causou prejuizo a cidade. Ela 

mencionou a existéncia de verbas destinadas a Cultura. Na sequéncia, pediu 

planejamento para a manutenção das estradas rurais ao longo do ano. Posteriormente, 

informou que entrou em contato com o Senador Rodrigo Pacheco, juntamente com o 

vereador Luiz, para buscar a liberagdo de verbas destinadas a compra de novos 

equipamentos e & manutengdo do municipio. Ela também propds um planejamento em 

conjunto com os funciondrios municipais para melhorar os trabalhos nas estradas, tendo 

em vista a importancia do agronegécio e do turismo para a regido. Em aparte, o 

vereador Eder Paulo comentou sobre os valores cobrados pela visitagdo de cachoeiras, 

expressando que considera a cobranga justa, mas enfatizando a importancia de 

disponibilizar banheiros para atender melhor os visitantes, Em aparte, o vereador Jodo 

Paulo questionou sobre o planejamento da manutenção das estradas, sugerindo que o 

valor destinado para a troca do portal da cidade pudesse ser utilizado para essa 

finalidade, evitando depender de novos recursos dos deputados. Retomando a palavra, 

a vereadora Silvana enfatizou que a melhoria das estradas é uma responsabilidade de 

todos os membros do poder público. Sem mais oradores inscritos, o Presidente iniciou 

seu pronunciamento parabenizando todos os conselheiros tutelares eleitos e elogiou a 

participacdo da populagdo. O grande expediente foi encerrado e passou-se para a 

apreciagio da Ordem do Dia, com a deliberação, em turno (nico, do Requerimento n.º 

65/2023, de autoria do vereador Ricardo Israel dos Reis requerendo que a Secretaria 

Municipal de Educação analise a viabilidade de instalar ares-condicionados em todas as 

salas de aula e implante placas solares para a Rede Municipal de Ensino. Com a palavra, 

este Secretario explicou que foi um pedido feito por professores e pais de alunos. 

Expressou que eles informaram que as salas estão ficando muito quentes devido a 

grande quantidade de alunos. Sugeriram que seria vidvel instalar aparelhos de ar- 

condicionado juntamente com placas de energia solar. A vereadora Silvana informou 

que as salas tém, em média, 19 a 20 alunos, com algumas salas chegando a ter 26 

alunos. Manifestou ser a favor da proposta e ressaltou a importéncia de comegar as 

instalagbes caso seja aprovada pela Escola Meu Xodd. Colocado em sua única 

votação, o Requerimento de n.º 65/2023 foi aprovado por unanimidade. Em 

seguida, passaram para a Unica discussdo do Requerimento n.º 66/2023, de autoria do 

vereador Luiz Anténio Garcia solicitando que a Secretaria Municipal de Infraestrutura 

implante de dois postes de energia, o primeiro no tronco da rua Boa Vista, e o segundo
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no cruzamento da rua Terezinha com a rua Cândida de Jesus. Durante os debates, 

vereador Luiz informou que o pedido para a instalagdo de postes de iluminação pública 

foi feito pelos moradores das ruas em quest&o. Eles alegaram quê a area é grande e fica 

muito escura, e a instalação de postes resolveria o problema. O vereador Eder Paulo 

acrescentou que, em uma conversa com o Prefeito, este informou que os postes serdo 

instalados. O vereador Luiz mencionou que já havia discutido essa questão com o 

Prefeito anteriormente e que ele pediu que fosse feito um requerimento a respeito. Em 

seguida, os vereadores Luiz e Eder Paulo debateram sobre a rede de água e esgoto 

em determinados bairros do municipio. O vereador Jodo Paulo perguntou se a 

implantagdo de postes também serd realizada nas ruas Manuel Marques e Aleixo 

Marques, que ele havia requerido no ano de 2021. O vereador Joel indicou outras ruas 

que necessitam de postes de iluminação pliblica. A vereadora Silvana acrescentou que 

existem varios postes que precisam ser trocados. O Presidente explicou que é 

necessario realizar um estudo na cidade e fazer um levantamento para determinar 

quantos postes precisam ser implantados e trocados em toda a cidade. Colocado em 

sua única votacdo, o Requerimento de n.º 66/2023 foi aprovado por 

unanimidade. Na sequéncia, deliberaram em único turno o Requerimento n.º 67/2023, 

de autoria do vereador Joel Alves Pereira pleiteando que a Secretaria Municipal de 

Educação proceda a instalagéo de sistemas de ar-condicionado em dois ônibus escolares 

especificos: o que atende a Escola Meu Xodd, responsavel pelo transporte das criangas 

durante a manhé e o retorno ao meio-dia, e o ônibus que conduz os estudantes para a 

cidade de Passos, com saida de manhé e retorno ao meio-dia. Durante os debates, o 

vereador Joel explicou que fez o requerimento porque muitas pessoas o procuraram 

para relatar que as criangas estavam sofrendo com o calor nas salas de aula. Apés 

verificar a situação, ele constatou que as condições eram realmente desfavoraveis e que 

seria benéfico ter uma garagem com sombra para estacionar os 6nibus enquanto 

aguardam o fim das aulas, o que ajudaria a reduzir o desconforto causado pelo calor. 

Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 67/2023 foi aprovado 

por unanimidade. A seguir, passaram para a Unica discussdo do Requerimento n.º 

68/2023, de autoria do vereador Joel Alves Pereira requerendo que o Executivo Municipal 

instale alambrado ou estrutura similar ao redor do Cristo Redentor para a preservação 

deste monumento. Durante os debates, o vereador Joel explicou que recebeu 

reclamagdes dos moradores do Jardim Planalto devido a pessoas que frequentam o local 

tarde da noite e causam perturbação aos vizinhos. O vereador Eder Paulo sugeriu a 

instalacdo de um alambrado com concertina eletrificada para evitar o vandalismo. O 

vereador Danilo expressou a importancia de desenvolver atrativos turisticos urbanos, 

incluindo o calgamento da área e a organizagdo para visitação. O vereador Luiz 

mencionou que esteve envolvido na criação do projeto e acredita que, no momento 

oportuno, o Prefeito fard as melhorias necessdrias, beneficiando não apenas os 

moradores do bairro, mas também todos os residentes e turistas da cidade. A 
vereadora Silvana expressou esperanga de que o projeto seja concluido durante o 

atual mandato. O Presidente lembrou que todos os vereadores participaram de



reuniões com o Senhor Vilson Brito e o Prefeito durante a criação do projeto e que, 

quando concluído, será um excelente ponto turístico com uma vista deslumbrante. 

Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 68/2023 foi aprovado 

por unanimidade. Prosseguindo, discutiram em único turno o Requerimento n.º 

69/2023, de autoria do vereador Fábio Ferreira Garcia requerendo a CONVOCAÇÃO da 

Secretária Municipal de Educação e Cultura, Sra. Rosane Aradjo da Silva Reis, com o 

propósito de prestar esclarecimentos detalhados sobre as a/egáçães apresentadas pelos 

profissionais da educação, bem como para discutir as medidas e ações que serão 

tomadas para atender às reivindicações e melhorar a situação da educação municipal. O 

vereador Fábio explicou que, ao receber as reivindicações, ele como vereador não 

sabia dos problemas generalizados no setor da educação do município, então o convite 

à secretária seria a melhor maneira de entender o que pode ser feito para resolver essas 

questões. Colocado em sua única votação, o Requerimento de n.º 69/2023 foi 

aprovado por unanimidade. Por fim, deliberaram em único turno, o Requerimento 

n.º 70/2023, de autoria do vereador Danilo José Soares Marques, solicitando 

informações a respeito do cargo público de guarda/vigia, relacionadas ao múmero de 

servidores efetivos e contratados no cargo mencionado e local de atuação; e pleiteando 

esclarecimentos sobre o Pregão Presencial n.º 12/2023, o qual tem por objeto a 

contratação de empresa especializada para realizar a prestação de serviços de vigia a 

ser executado nas dependências e unidades pertencentes a esta municipalidade, 

perfazendo 12 horas ininterruptas. O vereador Danilo explicou que gostaria entender 

por que irá fazer uma licitação para cargos que existe uma fila de espera para a vaga do 

último concurso, que ainda se encontra em vigéncia. Colocado em sua única 

votação, o Requerimento de n.º 70/2023 foi aprovado por unanimidade. A 

seguir, o Presidente Cresio encaminhou os projetos orçamentários que entraram em 

leitura para a Comissão de Finanças e Orçamento e o Substitutivo n.º 01 ao Projeto de 

Lei n.º 51/2023 à Comissão de Legislação, Justiça e Redação, a fim de que façam a 

análise das matérias. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou 

encerrada a sessão e convocou os nobres edis para a 129.2 (centésima vigésima nona) 
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Ata da 129.2 (centésima vigésima nona) Sessão Ordinaria, na 3.2 (terceira) 

Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara Municipal de 

São João Batista do Gloria-MG. A sessão teve inicio as 19h (dezenove horas) 

do dia 09 (nove) de outubro de 2023, sob a presidéncia do vereador Cresio 

Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretdrio a chamada nominal dos 

vereadores, tendo comparecido os sequintes ediis: Cresio Costa, Danilo José Soares 

Marques, Eder Paulo Lemos, Fabio Ferreira Garcia, Jodo Paulo Ferreira, Joel 


